

Mitgliederversammlung in zwei Akten

Die Vorstände des ATSV Forchheim und SKV Forchheim konnten sich am vergangenen Samstag entspannt und erleichtert zurücklehnen als sie gegen 16 Uhr die außerordentliche Mitgliederversammlung im neu gebauten Vereinsheim des ATSV beendet hatten.

Grund für deren Einberufung war der Beschluss der Fusion zwischen dem Fußballverein ATSV mit dem Kegelverein SKV.

Für den bis dato auf Fußball und Marathonlauf ausgerichteten ATSV, der sein Vereinsheim im Zuge des Neubaus im Osten Forchheims mit neuen Kegelbahnen ausgestattet hatte, lag der Entschluss nahe, die Forchheimer Kegler, die bisher ihre Heimspiele als Gäste auf den Kegelbahnen des TV48 Erlangen austrugen, mit ins Boot zu holen.

Nachdem die ersten Gespräche zu dieser Fusion bereits mehr als 4 Jahre zurückliegen, konnten die Vorstände Johannes Grün (ATSV) und Peter Pinzel (SKV) vor gut einem Jahr in die eigentliche Planungsphase gemeinsam mit Rechtsanwalt Hrn. Mario Bögelein starten.

Diese Planung fand nun am Samstag auf der gemeinsamen Mitgliederversammlung einen erfolgreichen Abschluss, als die Fusion durch die gemeinsame Abstimmung in Anwesenheit von Rechtsanwalt Mario Bögelein und Notar Marcel Neumair beschlossen wurde.

Hiervon waren nicht nur die beiden Vorstände Hr. Grün und Hr. Pinzel sehr erfreut, sondern auch die anwesenden Mitglieder beider Vereine, die sich für den Zusammenschluss ausgesprochen haben.

Von diesem profitieren nun beide Vereine, da der Mitgliederstamm des ATSV, als aufnehmender Verein, weiter anwächst und die Forchheimer Kegler mit den Kegelbahnen des ATSV ein neues, eigenes Domizil gefunden haben, auf dem sie ihre Sportart wieder in Forchheim ausführen können.

Der ATSV Forchheim e.V. kann nun als Ergebnis seinen bisherigen Sparten Fußball und Marathon eine neue dritte Sparte – das Kegeln – hinzufügen.

Neben dem Zusammenschluss der beiden Forchheimer Sportvereine stand für den ATSV ebenfalls die jährliche Jahreshauptversammlung auf dem Programm.

Zusätzlich zu dem Bericht des 1. Vorstandes, der einen Rückblick auf die ereignisreiche Bauphase des kürzlich fertiggestellten Neubaus gab, wurde die neu gestartete Jugendfußballarbeit des ATSV durch den Abteilungsleiter der Fußballer, Sahin Saygili, hervorgehoben. Das frisch gegründete Team um Hrn. Saygili besteht aus Jennifer Bornemann, Saskia Fischer, Florian Beetz, Markus Zein, Marc Baumann, Peter Heublein, Jeremy Hopkins sowie Burak Altuntas und wird sich von nun an auf dem neuen Vereinsgelände der sportlichen Zukunft des ATSV-Fußballes widmen.

Dieser können die Mitglieder, sowie die neue und alte Vorstandschaft strahlend entgegenblicken, die durch Sahin Saygili als Abteilungsleiter Fußball, Peter Pinzel als Abteilungsleiter der frisch gegründeten Sparte Kegeln und Jennifer Bornemann als neue Jugendleiterin unterstützt werden.